



Communiqué de presse  
Lyon, le 18 mai 2015

## **NOUVELLE ARCHITECTURE GOUVERNEMENTALE REACTION DE DIDIER SAPY, DIRECTEUR GENERAL DE LA FNAQPA**

**Selon Didier Sapy, « *il existe un réel risque d'inquiétude et d'incompréhension de la part du secteur devant la nouvelle architecture gouvernementale* ».**

Si, pour Didier Sapy, le fait de ne pas avoir de Secrétaire d'Etat dédiée aux personnes âgées n'est pas forcément dérangent sur le principe - il rappelle d'ailleurs que les nouvelles avancées qui ont marqué le secteur ont eu lieu en présence d'un vrai Ministre des Personnes Agées et non d'un Secrétaire d'Etat -, l'inquiétude réside plutôt dans la création d'un grand ministère sanitaire, au lieu d'un grand ministère social.

Une inquiétude renforcée par une culture sanitaire et hospitalière dont hérite forcément la nouvelle ministre, et qui n'est pas, pour Didier Sapy, le bon angle pour s'occuper des questions du vieillissement.

A la place d'un secrétariat d'état dédié au Handicap, Didier Sapy aurait alors préféré un secrétariat d'état dédié à l'Autonomie au sens large.

Pour la FNAQPA, il est, et doit rester, essentiel, de placer le soin « au service de », et non « au centre de » l'accompagnement des personnes âgées en établissement ou à domicile.

### **Contacts Presse FNAQPA**

Didier SAPY, Directeur Général  
Christel JOURNOUD, Responsable communication  
06 67 86 96 73 - [c.journoud@fnaqpa.fr](mailto:c.journoud@fnaqpa.fr)

Toute l'actualité de la FNAQPA est sur [www.fnaqpa.fr](http://www.fnaqpa.fr) et sur Twitter [@FNAQPA](https://twitter.com/FNAQPA)